

Saint-Hélen

La commune espère une première fleur



Les lauréats du concours ont reçu des palmiers des Canaries, des curcumas et des lys, à l'occasion de la remise des prix du concours du fleurissement.

Une dizaine d'habitants de Saint-Hélen s'étaient inscrits pour participer au concours 2015 des maisons fleuries dans la commune.

Le jury a visité tous les lieux cet été, et samedi matin, les participants ont été réunis à la salle Coëtquen, afin de découvrir le palmarès et d'y recevoir leurs récompenses.

C'est Alain Briot, élu municipal, qui était chargé du bon déroulement de toute l'opération, depuis la constitution du jury jusqu'à la remise des prix.

Pascal Perrin, le maire, a également signalé que la commune était en lice pour obtenir un label fleur, et que le jury était passé au début du mois de septembre. « On saura en

octobre si une fleur nous a été attribuée pour l'année 2016. Il est agréable et important d'avoir un village accueillant, merci à tous pour votre participation à son fleurissement. »

Le palmarès

Catégorie parcs : 1. Johnny Lepère, 2. Aline Le Nouvel, 3. Marie Lepère.

Catégorie façades fleuries : 1. Françoise Boursicot, 2. Pascal Boursicot, 3. ex aequo, Régis Le Navenec et Yveline Donio.

Catégorie façades-massifs : 1. Françoise et Marcelle Méheust, 2. Alain Junguene, 3. Henri Cuguen.